

*e-mail du 29 mars 2020*

Bonjour Madame Sacilotti,

J'accuse réception de votre courrier envoyé au nom des membres de la liste "Réinventons Quetigny" et je prends note de vos propositions et vous en remercie.

Aujourd'hui l'action municipale se décline à travers de nombreuses actions :

- Les aides alimentaires comme avant le confinement avec des bons.
- Distribution de colis alimentaires aux plus démunis (les colis ont été faits par le Secours Populaire et la distribution réalisée par 5 agents du CCAS et notre collègue Catherine Gozzi).
- Garde d'enfants des personnels soignants qui travaillent assurée par le Service Jeunesse.
- Lien avec les plus fragiles et isolés, 5 agents du CCAS le font quotidiennement.
- Nous avons pensé aux personnes en sevrage et ceux souffrant de troubles psychiatriques en mettant en place une plateforme téléphonique et des rdvs assurés par l'Association Dépendance 21.
- Nous avons prévenu les infirmiers et médecins pour qu'ils informent leurs patients afin que nous puissions leur livrer des colis alimentaires si besoin.
- Nous avons également trouvé des masques pour notre Ehpad et les professionnels de santé.

La liste n'est évidemment pas exhaustive et sera évolutive dans le temps et votre participation pourra s'inscrire dans cette démarche, je ne manquerai pas de vous solliciter si la situation le demande.

Bien cordialement,

Rémi DETANG